

COMUNICADO DE PRENSA

Cobach/004
Ciudad Juárez, Chih., a 26 de enero de 2026

Reciben estudiantes de Cobach capacitación sobre el manejo de drones

Integrantes del equipo de Robótica de los planteles 6 y 19 de Colegio de Bachilleres del Estado de Chihuahua (Cobach), participaron en una capacitación especializada sobre el manejo de drones, impartida por la Universidad Tecnológica de Ciudad Juárez (UTCJ)

Las sesiones se desarrollaron durante tres días en las instalaciones de dicha Universidad, donde el alumnado recibió formación teórica y práctica en temas como seguridad, control de vuelo, maniobras de competencia y técnicas de precisión.

Este adiestramiento fortaleció sus habilidades tecnológicas, fomentó el trabajo en equipo y promovió su interés por la innovación y el uso responsable de drones en contextos académicos y competitivos.

Con estas acciones, Cobach impulsa una educación orientada al desarrollo de competencias STEM, y prepara a las y los estudiantes para integrarse de manera competitiva a los entornos científicos, tecnológicos, así como a las demandas y retos del mundo actual y futuro.